

EDITORIAL

Desde su fundación, el 11 de diciembre de 1969, la Facultad de Estomatología de la Universidad Peruana Cayetano Heredia ha destacado por ser una institución innovadora en la enseñanza de la odontología. Entre los principales aportes educativos de la Facultad destaca el currículo de estudios diferente de los tradicionales que ha servido de modelo para otras facultades del país y del extranjero. Este está constituido por tres grandes ejes: el médico-biológico, el clínico y el social, y está soportado en una sólida formación en ciencias básicas y humanidades. Igualmente otros importantes aportes son el aprendizaje clínico intensivo e integral, el Internado Rural Estomatológico, el Internado Hospitalario, la utilización de tecnología apropiada, el sistema de enseñanza modular, y la modalidad de Servicios Estomatológicos Supervisados para la obtención del Título de Cirujano-Dentista, que han permitido formar profesionales y personal auxiliar capaces de actuar frente a las necesidades de salud bucal de la población peruana.

Estas importantes contribuciones de la Facultad de Estomatología a la profesión y al país se deben al noble trabajo de distinguidas personalidades, entre las que sobresale el Dr. Roberto Beltrán Neira, reconocido docente universitario que lideró el grupo de profesores fundadores de nuestra institución y realizó las gestiones para que la Fundación W.K. Kellogg financiara la formación de nuevos profesores y la construcción y equipamiento de la clínica docente de la Facultad.

Al conmemorar los 35 años de su fundación institucional, la Facultad de Estomatología de la Universidad Peruana Cayetano Heredia es la escuela dental más prestigiosa del país y una de las más reconocidas en el extranjero por su excelencia académica. Son de inestimable trascendencia las razones que nos han motivado, unánimemente, para que nuestra institución se denomine a partir de la fecha *Facultad de Estomatología Roberto Beltrán Neira*. Consideramos que al perennizar su nombre, como epónimo de la institución que el gestara y fundara, le rendimos el justo homenaje sus discípulos y colegas heredianos en reconocimiento a sus valiosos aportes académicos, de servicio y de proyección social a la estomatología peruana.

Este aniversario es un buen motivo para recordar también los estrechos vínculos que nuestra Facultad mantiene, desde sus inicios, con la Facultad de Odontología de la Universidad de Maryland, EE UU. En efecto, varios profesores de Maryland, entre los que resalta el profesor Dr. John Salley, fueron consultores y asesores que apoyaron decisivamente la creación de la nueva Facultad. Algunos años después, el Dr. Salley sería distinguido con el título de Profesor Honorario de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Cabe mencionar que tres docentes nuestros, el Dr. Wilson Delgado, el Dr. David Loza y el Dr. Freddie Williams, luego Decanos de la Facultad, hicieron sus estudios de postgrado en la Universidad de Maryland, y que numerosos egresados nuestros han pasado y siguen pasando por sus aulas.

Es muy grato para nuestra Facultad recibir en este aniversario, al Dr. Christian Stohler, Decano de la Facultad de Odontología de la Universidad de Maryland, quien nos visita para compartir su amplia experiencia en el tema de dolor, muy importante para todas las especialidades estomatológicas. El Dr. Stohler es un profesional de reconocida trayectoria, Cirujano Dentista graduado en la Universidad de Berna, Suiza, que ostenta el grado de Doctor en Odontología y el título de Especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial y Oclusión otorgados por la misma universidad. Ha dedicado gran parte de su vida profesional a la investigación y ha ocupado cargos de gran importancia en diversas instituciones científicas. El Dr. Stohler ha sido, además el gestor del convenio de cooperación suscrito por nuestras instituciones que servirá para promover la colaboración internacional en educación dental avanzada, la práctica dental y la salud oral, así como para proveer las bases de una relación académica que fomente nuestros principios fundamentales de enseñanza, aprendizaje, investigación y enriquecimiento cultural.

Aprovecho la oportunidad que me brinda esta prestigiosa tribuna científica y académica de nuestra Facultad, para hacer llegar mi afectuoso saludo y felicitación a todos los miembros de la gran familia de la Facultad de Estomatología de la Universidad Peruana Cayetano Heredia por el 35° aniversario de su fundación.

Dr. Freddie Williams Díaz
Decano